

いつか 必ず きっと

誰かのためには自分のために。

休業中の4月15日(水)7:30~9:30に補助教材の販売が行われました。昨日までの強風吹き荒れる天候も1日で一変し、さわやかな晴天となりました。朝6:30過ぎから準備を行っていただきました補助教材販売業者の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。入学式以来、みんなとの2度目の再会。どんな表情でやってくるのかをドキドキしながら待っていました。「おはよう」「おはようございます」「お家では何をやって過ごしているの?」「ゲームやっています」「ちょっとだけ勉強しています」「進研ゼミを使って勉強しています」「ゲーム没収されました」「あと1週間、元気に過ごすのだよ」「はい」「ありがとうございます」「さようなら」こんな短い会話でしたが、温かい気持ちになりました。

「こころ」は自分にも他人にも見ることはできません。胸の中の「思い」も同じです。しかし、「こころづかい」「思いやり」という人に対する積極的な行為は見えるのです。その積極的な行為の第一歩が「あいさつ」です。だから、あいさつを交わすとあたたかく優しい気持ちになれるのです。

昨年度末から、日々、刻々と状況が変化する明日が見えない不安な日々が続いています。みんなにとっても、経験したことがない長期休業、コロナウイルス感染拡大がとどまることのない状況の中行われた入学式、入学式の翌日からの休業延長。そして、緊急事態宣言の対象が全国に拡大し再々休業延長。こういう時だからこそ、「こころづかい」「思いやり」という人に対する積極的な行為を意識して、普段はなかなかできないことをやってみましょう。1学年の先生方も、休業明けにみんなが気持ちよく学校生活を送ることができるようにという思いで、1階の水道周辺を1週間かけて徹底的にきれいにしました。

「自分のためだけに」エネルギーを使うことから、そのエネルギーを「誰かのために」少し分けてあげる。それが、日々の生活を豊かにすることにつながるのだと改めて感じました。今は、「誰かのために」の割合を増やし、何ができるかを考え行動するための時間なのだとして先生なりに解釈しました。みんなも、まずは、健康管理に努めながら、休業中の生活に充実感を感じることができるよう「誰かのために」を探してやってみてください。みんなが優しい気持ちになれた時、元の日常に戻れるのではないかと思います。

さあて、次は、何しよっかな～。

ご理解ご協力お願いいたします。

メール配信システムおよびホームページでお知らせさせていただいた通り、4月24日(金)に教科書および休業中の課題を配布させていただきます。教科書の中には、学校に置いておいていいものもあります。慣れない自転車通学の安全を考慮し、教室で教科書に名前を書かせて、持ち帰るべき教科書のみを持たせたいと思いますので、ネームペンを準備してください。教科書に名前を書く作業に、少し時間がかかるとお思いますので、座席の間隔が取れるように、出席番号の奇数と偶数で登校時間を変えさせていただきましたことをご理解いただければと思います。



保護者の皆様、24日(金)に、5月分の健康観察カードを配布させていただきます。引き続き、毎朝の検温、健康観察カードへの記入など、健康管理のご協力をよろしくご依頼いたします。



5月7日(木)の日程・持ち物

昇降口で上履きに履き替え、教室には入らずに直接体育館に入場。席順は、入学式と同じです。9:00に着席できるようにしてください。

【服装】制服

準備できればマスク着用

【持ち物】

- ・アリンコバッグ
- ・学生証が入ったジッパーつきの連絡用クリアケース
- ・完全燃焼軍団のしおり
- ・筆記用具

【提出物】

- ・作文・自己紹介カード
- ・スタンダードダイアリー